



MOUNTOPOLIS VERTICAL feiert Premiere bei der 6. Ausgabe der Mayrhofen Ultraks Zillertal

In etwas mehr als einem Monat ist es wieder so weit. Die 6. Ausgabe der Mayrhofen Ultraks Zillertal steht an. Mit einem prognostizierten Teilnehmerrekord von über 1200 Athlet:innen werden sich am 06./07. September Läufer:innen aus ganz Europa auf anspruchsvollen Trails messen und ihre Ausdauer und Stärke unter Beweis stellen. Spannende Neuerungen versprechen zusätzliche Höhepunkte für Athlet:innen und Zuschauer:innen.

Auch die 6. Ausgabe der Mayrhofen Ultraks Zillertal wird seinem Ruf wieder gerecht und verspricht den Teilnehmer:innen „keine Gnade für die Wade“. Auf den Wegen und Steigen, wo sonst Wanderer im gemütlichen Schrittempo unterwegs sind, geht am Wochenende vom 06./07. September buchstäblich die Post ab. Ausnahmeleistungen und spektakuläre Szenen sind garantiert.

Premiere für den «MOUNTOPOLIS VERTICAL»

Brandneu im Streckenportfolio der Mayrhofen Ultraks Zillertal ist der «MOUNTOPOLIS VERTICAL». Ein Muss für alle Berglaufbegeisterten! Mit 8,5 km und 1.250 hm geht es kurz und knackig vom Ortskern Mayrhofen zur Bergstation der Penkenbahn. Im Ziel erwartet die Läufer:innen in der neuen «Ultraks FanZone powered by Mountopolis» eine gewaltige Atmosphäre mit DJ-Musik, Moderation und wohlverdienter Finisherverpflegung.

Für die jüngsten Teilnehmer:innen gibt es dieses Jahr bereits am Freitag wieder den beliebten «SPAREFROH-MINIULTRAKS». Hier haben die Kinder die Möglichkeit, sich auf einer spannenden Strecke im Ortskern auszutoben und ihre sportlichen Fähigkeiten zu zeigen.

Direkt im Anschluss startet um 18.00 Uhr der spektakuläre und herausfordernde «Z101» in die Nacht von Freitag auf Samstag. Über eine Strecke von 107 km und 8.500 hm werden selbst die erfahrensten Trailrunner:innen an ihre Grenzen und darüber hinausgebracht.

Anders als bei den restlichen Strecken der Mayrhofen Ultraks Zillertal startet der «TUX070» nicht in Mayrhofen, sondern am Parkplatz der Zillertaler Gletscherbahn in Hintertux. Die ersten Kilometer benötigt man noch eine Stirnlampe, um den Uphill zur



Frauenwand zu meistern. Danach werden die Teilnehmer:innen mit tollen Ausblicken und einem einzigartigen Sonnenaufgang belohnt.

Die «MUZ30» über 30 km und 2.000 hm ist am Samstag erneut das Finale der «Golden Trail National Series powered by Salomon». Somit werden auch dieses Jahr wieder zahlreiche Elite-Athlet:innen auch aus Deutschland und der Schweiz an den Start gehen und für ein spannendes und schnelles Rennen sorgen.

Auch die anderen Disziplinen wie die «RK50» mit einer Strecke 50 km und 3.200 hm, die «MUZ14» mit 14,5 km und 900 hm sowie die Distanz «SPRINT» mit einer Länge von 7 km und 350 hm bieten ein unvergleichliches Run-Erlebnis.

Einmalige Atmosphäre in der Ferienregion Mayrhofen-Hippach

Der **neue Start- und Zielbereich** befindet sich erstmalig im Ortszentrum von Mayrhofen und wird entlang der Hauptstraße auf Höhe der Marktgemeinde Mayrhofen aufgebaut. Auch das Eventgelände erhält einen neuen Standort am Josef-Riedl-Platz. Beide neuen Locations schaffen damit eine einzigartige Atmosphäre, um den Trailrunning Event hautnah zu erleben und die Teilnehmer:innen begeistert anzufeuern.

Mayrhofen Ultraks Zillertal

Der Mayrhofen Ultraks Zillertal ist ein herausragendes Trailrunning-Event, das jedes Jahr Sportler:innen und Zuschauer:innen aus ganz Europa in die malerischen Zillertaler Alpen lockt. Dieses Event, das inzwischen zu einem festen Bestandteil der internationalen Trailrunning-Szene geworden ist, bietet sowohl ambitionierten Athlet:innen als auch Freizeitläufer:innen die Möglichkeit, ihre Grenzen auf anspruchsvollen Strecken zu testen.

Die Veranstaltung findet traditionell im September statt und umfasst mehrere Rennformate, die unterschiedliche Distanzen und Schwierigkeitsgrade abdecken. Von kurzen, aber intensiven Läufen bis hin zu extremen Ultratrails ist für alle Trailrunner:innen etwas dabei. Ein besonderes Highlight ist der neue «MOUNTOPOLIS», der mit seinen 8,5 Kilometern und 1.250 Höhenmetern sowohl physische als auch mentale Stärke erfordert.

Neben den Hauptläufen gibt es auch spezielle Wettbewerbe für Kinder, wie den «SPAREFROH-MINIULTRAKS», der den jüngsten Teilnehmer:innen die Möglichkeit gibt, erste Erfahrungen im Trailrunning zu sammeln und ihre Begeisterung für den Sport zu entdecken.

Links: www.mayrhofen.at/ultraks ; www.mayrhofen.ultraks.com

Pressekontakt:

Tourismusverband Mayrhofen-Hippach:
Christina Kaponig
T: +43 5285 6760-644
H: +43 664 415 21 74
E: press@mayrhofen.at
www.mayrhofen.at/presse